



Straßensanierung im Bereich Kreisverkehr Marie-Juchacz-Straße bis Abzweig Ostbad

Der Wegbereich zwischen der Kreuzung am Parkplatz des Ostbades und dem Kreisverkehr an der Marie-Juchacz-Straße wird täglich von vielen Schülerinnen und Schülern, sowie dem Kollegium der FGS Leonardo genutzt. Sie befahren den Weg vor allem mit dem Fahrrad, allerdings ist die Verkehrssicherheit durch den Straßenbelag aus Kies und groben Steinen nur sehr unzureichend garantiert; Löcher in der Wegoberfläche erhöhen die Gefahr zusätzlich. Besonders bei Nässe erweist sich das Fahrradfahren auf dem Weg als schwierig und mitunter gefährlich. Umfahrungen der Straße sind zudem sehr unpraktikabel. So ist der Weg entlang des Jenzigweges/B7 sehr schmal und zwischen der DRK Dreifelderhalle und der FGS Leonardo kein Radweg. Trotzdem wird von vielen Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmern dieser ertüchtigte Weg aufgrund seiner Beleuchtung und des Untergrunds bevorzugt genutzt. Die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer ist durch die Nähe zur B7 und die alleinige Nutzung als Fußweg allerdings nicht garantiert. Radfahrerinnen und Radfahrer sind auf den Weg hinter der Dreifelderhalle somit angewiesen. Über eine bessere Anbindung an die Schule hinaus würde durch eine Sanierung auch eine komfortablere Anbindung an den Saaleradweg entstehen und somit eine Verbesserung nicht nur für Schülerinnen und Schüler bedeuten würde.

Eine umfassende Sanierung der Straße durch Aufbringen von Asphalt würde den Weg für Radfahrerinnen und Radfahrer, aber auch Autos komfortabler und vor allem sicherer machen.



Ansprechpartner:

Jörg Lauchstedt (joerg.lauchstedt@web.de)

Elias Lauchstedt (elias.lauchstedt@posteo.de)